En el Congreso de la Unión se realizó el "Primer Encuentro de Turismo Alemania-México"



Con fecha 13 de Febrero de 2007, la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados, recibió en Palacio Legislativo de San Lázaro a un Grupo de Parlamentarios Alemanes con quienes efectuó el "Primer Encuentro de Turismo Alemania-México", donde intercambiaron experiencias que les permitirán elevar el potencial turístico en ambas naciones.

Tras dar la más cordial bienvenida a sus homólogos alemanes, así como al Embajador de Alemania en México Ronald Wegener, el Secretario de esta Comisión Francisco Dávila García coordinó esta importante reunión de trabajo donde compartieron diferentes temas substanciales para Alemania y México en materia turística.

El Presidente de la Comisión Octavio Martínez Vargas subrayó a sus análogos alemanes que "a esta Comisión de Turismo del Congreso Federal le interesa desarrollar una agenda en común de colaboración turística con Alemania a efecto de realizar la promoción de nuestros destinos turísticos en su país".

La Legisladora alemana Annette Fabe indicó que la amistad entre México-Alemania es una amistad que tiene muchas características similares, esperando que las visitas del mundial en Alemania sean sostenidas y todos los que hayan ido vuelvan a conocer más de su país.

Destacó que es un tema ejemplar ver como México ha podido reaccionar y enfrentar los desastres naturales, "pero también hemos avalado las riquezas culturales que tiene este

país, del cual se deben de sentir muy orgullosos y de las riquezas naturales que hay que conservar".

Aseveró que a ellos les interesa mucho el aspecto cultural y la naturaleza a la hora de tomar la decisión de planear las vacaciones, "el turismo es importante a la hora de hablar de desarrollo de las diferentes regiones y que el turismo sea también un factor económico que pueda beneficiar a la población y no solamente a unos pocos".

Del mismo modo habló sobre la necesidad de tener seguridad interna y de la formación e instalación de servicios apropiados para personas con discapacidades y de la tercera edad. Posteriormente entrego un reconocimiento con el Escudo del Congreso de Alemania al Legislador Octavio Martínez Vargas como muestra de su amistad y deseo de trabajar unidos.

Por su parte el Parlamentario Martínez Vargas refirió la importancia de la reunión para la Comisión de Turismo del Congreso Federal "el turismo en nuestro país representa la tercera fuente de ingresos al Producto Interno Bruto, alrededor del 8 por ciento y de ahí la importancia que representa este tema para la economía de nuestra nación y particularmente para el Poder Legislativo, porque genera un número significativo de empleos a lo largo y ancho de este país".

En esa reunión se afirmó que la Comisión de Turismo en la Cámara de Diputados tiene una Agenda Legislativa muy amplia, particularmente proveer de mayores recursos a la Secretaria de Turismo y a los órganos que dependen de ésta para promocionar el turismo en nuestro país. Se destacó que se aprobó también aumentar de recurso al Consejo de Promoción Turística de México, con el objeto de promocionar los destinos turísticos en este país, en el exterior, especialmente en Europa y particularmente Alemania.

Se ratificó el deseo por elaborar una Agenda Común Legislativa y lograr suscribirla en Alemania, que vaya una delegación de esta Comisión a Alemania a suscribir este documento, involucrar a la Secretaría de Relaciones Exteriores a efecto de verificar como poder elaborar un convenio de colaboración turística para promocionar los destinos turísticos de México en Alemania".

La Comisión de Turismo del Congreso Federal reiteró su interés por establecer una agenda en común e involucrar al Gobierno de la Republica para poder desarrollar el turismo de Alemania hacia México y que los mexicanos conozcan destinos turísticos de Alemania".

Finalmente agradecieron a la Comisión Alemana su asistencia regalando a cada uno de los Asambleístas Alemanes un obsequio como recuerdo de su visita a nuestro país.